



Die Keramiksteelen von Liliane Müller.

BILD: ZVG

Aarburg 2. Quartiermarkt Aarburg Süd

Quartiermarkt erfolgreich im Falkenhof durchgeführt

Der diesjährige Markt wurde in das Seniorenzentrum Falkenhof verlegt. Liliane Müller, Marketingleiterin des Seniorenzentrums und Sandra Weber vom Vorstand des Quartiervereins hatten den Markt vorbereitet. Die formelle Festbewilligung, die es neuerdings braucht, hatte Klaus Müller besorgt. Die Infrastruktur des Seniorenzentrums erwies sich als bestens geeignet für einen solchen Markt: Mit der gedeckten Pergola und der Cafeteria konnten die nötigen Voraussetzungen für eine erfolgreiche Durchführung geschaffen werden.

Es wurden wiederum im Bereich «Verkäufliches» ein umfassendes Angebot präsentiert: Schönes Handwerk der Bewohnenden des Seniorenzentrums, Brot und Leckereien aus der hauseigenen Bäckerei, selbst hergestellte, gediegene Glückwunschkarten. Nora Weber als jüngste Marketenderin bot am Markt hergestellte Freundschaftsbündel an, bei denen man die

Farbe wählen konnte. Wahre Kunstwerke und einen Höhepunkt des Marktes stellten die Keramiksteelen von Liliane Müller dar.

Natürlich gab es auch einen Teil «Trödel», in welchem Bücher, Modelleisenbahnen und Anderes nicht mehr Benötigtes angeboten wurde. Der Kaufpreis für die Artikel wurde von den Käufern selbst bestimmt nach dem Prinzip der offenen Kasse in Form eines Sparsäulchens. Die Cafeteria des Zentrums gab ihr Bestes inklusive Mittagessen und Zvierli.

Sicher ist so ein Markt immer auch eine Gelegenheit, Kontakte, nicht nur zwischen Jung und Alt, sondern auch zwischen den Quartierbewohnern zu knüpfen oder zu vertiefen, hat also auch einen sozialen Zweck. Für einen zweiten Markt war die Beteiligung gut, Quartierverein Aarburg Süd und Seniorenzentrum haben daher bereits jetzt entschieden, 2025 wieder einen Markt durchzuführen. KLAUS MÜLLER